

Samstag, 14.April 2012 Beginn 20 Uhr Bürgerhaus Neuer Markt

"Rock trifft Kabarett"

30 Jahre Van Teichmann und der König von Baden Jörg Kräuter

In etwas andere Gefilde begibt sich "Kleinkunst im Schütte-Keller" im Bürgerhaus Neuer Markt, wenn Rüdiger Schmitt gemeinsam mit Peter Einbock unter dem Motto "Rock trifft Kabarett" eine große Geburtstagsparty anlässlich "30 Jahre Van Teichmann" organisiert. Den kabarettistischen Teil des Abends gestaltet der Bühler Kabarettist Jörg Kräuter.

Kraftvoll und hart ist ihre Musik: Die Bühler Band **VAN TEICHMANN** macht Rock mit deutschen Texten und das (mit Unterbrechungen) im kommenden Jahr seit nunmehr 30 Jahren. Sie wurde gegründet an Weihnachten 1981, der erste Auftritt war am 1. Mai 1982 im legendären Schützenhaus in Lichtenau. Etliche Konzerte mit Größen der Deutschen Musikszene, wie z. B. die damals sehr bekannte Deutschrock-Band "Dr. Koch Ventilator", die sie förmlich an die oft zitierte Wand spielten, oder Konzerte mit internationalen Größen u. a. "Slade" und "Roger Chapman" sowie die Schallplattenproduktion "Warum und Billy" erfolgten in der Gründerzeit. 1994 kam die Idee ein "Anti Faschings Konzert" zu veranstalten, der Rosenmontags-Rock war

geboren. Ab 1997 wurden mehrere Rock Open Air Konzerte veranstaltet zusammen mit Slade, Scaramouche oder auch Roger Chapman. Neue Wege wurden ab 1999 beschritten, als am Bühler Weihnachtsmarkt zum ersten Mal "Rockin Chrismas" veranstaltet wurde, heute unter "Weihnachtsrock" eine feste Einrichtung am Weihnachtsmarkt. Das hierbei gesammelte Geld wird seit Jahren caritativen Einrichtungen gespendet. Auftritte beim Kultursommer 2008 und beim "Mäht den Rasen Festival" 2009 im KOMM sind ebenso zu erwähnen.

Die Urgesteine der Badischen Rockszene sind ihrem Stil und der ganz eigenen Art der Interpretation verschiedener deutschsprachiger Klassiker und vielen eigenen Songs treu geblieben. Im April erschien mit "Wilden Zeiten" ihre "erste" Maxi-Single. Mit der aktuellen Besetzung **Peter Teichmann**, Gesang, **Ralf Teichmann**, Gitarre, **Klaus Knopf**, Bass und **Johannes Kohler**, Schlagzeug erwartet die Zuhörer kraftvolle und harte Rockmusik. Zum Standardrepertoire gehören die "Van Teichmann" Versionen von Hildegard Knef "Für mich soll's rote Rosen regnen", Reinhard Mey "Über den Wolken" (zu dem Reinhard Mey persönlich sein Einverständnis gab) und ebenso "7 Tage lang" von der Gruppe Bots, die neben zwei Eigenkompositionen auf der CD zu finden sind. Aus jedem Takt sprüht pralles Lebensgefühl einer Band, die alt genug ist um richtig gute deutsche Rockmusik zu spielen, die aber jung genug ist, um es dennoch im richtigen Moment gnadenlos krachen zu lassen.

Jörg Kräuter lebt mit seiner Familie im Badischen Bühl. Seit 1980 ist der Kabarettist im süddeutschen Raum unterwegs. Als Mitglied des Kabarett-Duos "Schnoogestich" hat er zehn Programme geschrieben und gespielt. Als Solist ist er seit 1996 in Baden unterwegs und hat mit Jean-Pierre Albrecht die Badisch-Elsässische Co-Produktion "Napoleon hätte Spaß gehabt" auf die Bühne gebracht. Seit 2002 entstanden sieben "Badische Programme", in denen er mit satirischem Spürsinn die "Badische Formel" zu entschlüsseln sucht. Mit verschmitztem Hintersinn und gnitzer Angriffslust nimmt er den Badener ins Visier.

Jörg Kräuter ist Mitglied im Landesverband Freier Theater Baden-Württemberg und arbeitet neben seiner satirischen Tätigkeit als Maler. "wortakrobadisch" Neues vom König von Baden, heißt sein aktuelles Programm.

Jörg Kräuter wird sich an diesem Abend mit der Rockgeschichte aus der Sicht des Kabarettisten auseinandersetzten. Rock- und Kabarettfans dürften gleichermaßen auf Ihre Kosten kommen.

Vorverkauf 16,00 € an der Abendkasse 18,00 €

Karten für diese Veranstaltung bestellen Sie wie immer unter der **Tickethotline 07223/250076** oder per **E-Mail**

schuettekeller@web.de

Im Bürgerhaus Neuer Markt 07223/93 – 1616 oder bei Van Teichmann